



Songeon et ses alentours

La conduite d'eau centenaire est remplacée



La conduite d'eau centenaire va être remplacée (photo L'Éclairer-La Dépêche)

D'importants travaux de voiries consistant à renouveler et renforcer la conduite d'eau existante entre la station de la briqueterie du Bois de Caumont et la sortie du village rue de Dieppe ont débuté, il y a quelques semaines.

Ils consistent à remplacer une conduite d'eau plus que centenaire qui passe sous une maison donc sur un terrain privé.

Désormais, cette conduite va être détournée vers le domaine public. Ces travaux ont aussi permis de renouveler les conduites

d'eau partant du réservoir situé en haut de la côte du bois de Caumont et qui passaient dans les bois.

S'il y avait une fuite la nuit, il était très difficile dans ces conditions de trouver d'où elle venait. Aujourd'hui, cette

conduite d'eau descend le long de la route jusqu'au raccordement rue de Dieppe. La fin des travaux effectués par l'entreprise Oise TP du groupe Lhotellier est prévue courant du mois d'avril.